

## L'ENTREE AU NOVICIAT ET PROFESSION TEMPORAIRE AU COMMISSARIAT SAINT JOSEPH DU CONGO

Le Commissariat Saint Joseph des carmes déchaux du Congo s'est enrichi de 7 frères à vœux temporaires dont les noms suivent :

- Innocent de la Miséricorde Divine
- Akim de la Transfiguration
- Grâce-Joseph de la Résurrection
- Guillain-Marie de la Croix
- Pascal de la Providence
- Léonce du Sacré-Cœur
- Gérard de la Mère de l'Espérance

Le Père Germain Kalonda, l'un des conseillers, a reçu du Père Commissaire des carmes déchaux du Congo empêché en raison d'une juste cause, la délégation de présider la célébration eucharistique, au noviciat Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus de Lubumbashi, le lundi 15 Août, jour où l'Eglise universelle célèbre la solennité de l'Assomption de la Vierge Marie.

Le célébrant a eu des mots justes pour rappeler aux futurs profès, pendant son homélie, la grâce et les obligations de la profession religieuse.

Après l'homélie est intervenue, selon le rituel, l'interrogation des futurs profès, puis la profession religieuse proprement dite.

Par la suite, chaque frère a reçu des mains du célébrant, un exemplaire du livre des constitutions des frères de l'Ordre de la Bienheureuse Vierge Marie du Mont Carmel comme insigne de la profession.

A noter que la veille au soir, au cours de l'office des vêpres, 4 frères postulants ont porté l'habit du Carmel pour commencer l'année du noviciat qui marque, pour eux, le début de la vie religieuse. Sans tarder, ils ont révélé à la communauté leurs noms de religions qui constituent, en même temps, leurs projets de vie :

- Maurice de la Miséricorde Divine
- Alain-Paul de l'Immaculée Conception
- René-Gloire de l'Enfant-Jésus
- Albert de la Trinité.

A noter encore que les frères novices, avant la profession, ont passé 5 jours entiers de retraite ayant comme thème central: « **Etre frères carmes déchaux aujourd'hui** ». Les postulants, eux aussi, avant le début de l'année du noviciat, ont fait de même avec les enseignements sur « **la vie consacrée et sa mission dans l'Eglise et dans le monde** »

Père Christian Muta, ocd